

Sant Fost de Campsentelles

300 personas en la matanza del cerdo

Sant Fost volvió a cumplir con la tradición de la matanza del cerdo por quinto año consecutivo. El pasado domingo 3 de abril cerca de 300 personas se dieron cita en la Plaça de la Vila para contemplar la elaboración de los productos elaborados tras la matanza del cerdo, y posteriormente el degustarlos en un tentador menú al precio de 6 euros. Las actividades programadas para esta fiesta gastronómica se iniciaron a las 10 de la mañana, aunque fue cerca del mediodía cuando las



personas que participaron, llegaron al lugar de la celebración. Esta fiesta estuvo organizada

por el ayuntamiento de la localidad que contó con la colaboración de diferentes entidades de la población. ■

gestió tècnica immobiliària

INGENIERIA - ARQUITECTURA - FINCAS - PROMOCIONES

Avda. Llibertat, 12-14 Local 3 · Mollet
Tels. 93 570 09 48 · 617 39 28 90
678 42 34 81 · <http://gestion-pi.com>

**Plazas de Aparcamiento
en Venta en el centro de Mollet**

Locales en Venta en Parets (330m2)

**Se traspas local céntrico de 50m2
Párkings en Alquiler en Can Pantiquet**

Casas en Sant Fost y en Mollet

Gestión Integral para la Financiación de su vivienda

**Infórmese de nuestra cartera
de pisos de 2ª mano**

OPORTUNIDAD

**Piso en Mollet Centro con Plaza de Aparcamiento
117m2, dos terrazas, 4 hab., 2 baños.**

Marin Escrigas expone en l'Ateneu

El artista de Santa Maria de Martorelles, Josep Marin Escrigas, está exponiendo desde el pasado 1 de abril hasta mañana viernes 8, en l'Ateneu de Sant Fost parte de su variada obra bajo el título de "Mostra".

Los temas expuestos son diversos: paisajes, ciudades, personajes... que se le aparecen en los diferentes países que visita, utilizando técnicas pictóricas donde predominan los contrastes de colores vivos. Su obra es más abstracta que figurativa, y no se para en una línea concreta. Josep Marin Escrigas ha expuesto en diferentes salas de la geografía catalana, aunque también ha participado en exposiciones internacionales como la Mac'21 de Marbella y en la 54 Frankfurter Buchmesse. Entre otras exposiciones colectivas, también ha participado en la ofrecida en el Museo Abelló de Mollet y en el Real Círculo Artístico de Bellas Artes de Barcelona. ■